

TEN SIN Zeuthen bekommt ein organisatorisches Dach!

CVJM Zeuthen gegründet

Seit Ende Mai ist es nun offiziell: der Süden von Berlin hat einen neuen Christlichen Verein Junger Menschen. Nach 10 Jahren, die dort nun schon eine große TEN SING-Gruppe existiert, haben engagierte Ehrenamtliche und die »TEN SING-Mama« Christine Kaulbarsch den CVJM Zeuthen mit 29 Mitgliedern gegründet. Sie alle wollen die fröhliche, wertebetonnte, spannende und kreative Jugendarbeit weiter in der Region verankern. Der Verein wird in Zukunft dafür sorgen, die notwendige dauerhafte Unterstützung und Trägerschaft von TEN SING sicherzustellen.

Das erste Mal wird der Verein live beim 10-jährigen Jubiläum von TEN SING am 30. August dieses Jahres zu erleben sein. Bereits jetzt laufen die Vorbereitungen dafür auf Hochtouren. Wir werden rechtzeitig über den Fortgang der Dinge berichten und sagen für heute: Herzlich Willkommen im CVJM-Ostwerk! Schön, dass du da bist, CVJM Zeuthen.

CVJM-Magazin Nr.03/14